



Wir sind nur Gast auf Erden
und wandern ohne Ruh,
mit mancherlei Beschwerden
der ewigen Heimat zu.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied
von meinem lieben Gatten

Herrn

Bruno Hollaus

welcher am 28. Jänner 2017,
im 84. Lebensjahr, nach längerer Krankheit
von Gott zu sich gerufen wurde.

Die heilige Seelenmesse
mit anschließender Urnenbeisetzung findet am
Donnerstag, den 9. Februar 2017 um 14.00 Uhr
in der Pfarrkirche Mittersill statt.

Mittersill, am 28. Jänner 2017

In stiller Trauer

Deine Gattin Traudl

Deine Geschwister mit Familien

sowie im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten